

Kurzvorstellung zur Kandidatur für den KoKreis

Roland Süß: Gebäudeenergieberater, kein Mitglied in einer Partei.

In Attac bin ich seit der Gründung 2000 aktiv. Seit 2001 aktiv in der AG Welthandel & WTO. Gründungsmitglied von Attac Heidelberg 2001. Seit Herbst 2006 Mitglied im Kokreis. Seit zwei Jahren bin ich in der Presse-AG des Kokreises und soweit es mir möglich ist in der AG Internationales aktiv.

Der Hauptschwerpunkt meiner politischen Arbeit in Attac war in den letzten Jahren die Krisenthematik. Daher bin ich auch aktiv in der PG Krise. Meine Arbeitsfelder bezogen sich dabei vor allem auf die Bündnispolitik von Protestaktionen wie das Bündnis „Wir zahlen nicht für eure Krise“ In diesem und letzten Jahr lag mein Hauptschwerpunkt bei der Vorbereitung der Blockupy-Aktivitäten. In diesem Jahr kam die Vermögenskampagne und die Bündnisarbeit UmFAIRteilen dazu.

Mir ist auch weiterhin wichtig, dass Attac eine Plattform bietet und ein wichtiger Akteur bei der Organisierung einer breiten gesellschaftlichen Bewegung und für einen entschiedenen Protest bleibt. Daher sehe ich auch weiterhin in diesen Bereichen meinen Schwerpunkt. Dabei soll die inhaltliche Arbeit z.B. in der AG Welthandel und WTO jedoch nicht zum Erliegen kommen.